Brief der Tochter 1990

London, den 20.09.90

An die lieben Eltern!

Habe heute nun endlich Euren Brief erhalten (17 Tage). Bisher hab ich schon einen Brief von der M. (Express 5 Tage) und einen Brief von K aus Westberlin (1½ Tage) bekommen. Da Eurer ja heute nun angekommen ist kann ich dann in nächster Zeit mit den anderen normalen DDR-Briefen rechnen. Ich hoffe, es geht Euch gut und ihr habt Euren Griechenlandurlaub so richtig genossen. Hattet Ihr noch schönes Wetter, so zum baden und so? Wie siehts zur Zeit in Griechenland mit den Wasserverhältnissen aus? Und wie gehts E.??? Aber sicherlich habt Ihr mir ja viele Postkarten geschrieben. Habt Ihr wieder so toll gelebt wie wir im April, so mit ständig essen gehen und so? Wenn Ihr mal nach London kommt könnt Ihr mich ja auch mal zum Essen einladen. Hier gibts so ganz tolle ausländische Restaurants. Ich leiste mir nur am Wochenende eine Pizza für L 0,95. Die Mutter meiner Familie kann ganz toll kochen. Hier ist man ja Mittags nur eine Kleinigkeit und Abends dann richtig warm. Ich freue mich jeden Tag aufs Abendbrot. Heute ist jüdisch Neujahr, d. h. die ganze Familie ist zu Hause. Obwohl kein offizieller Feiertag ist, brauchen die Kinder nicht zur Schule. Ist eben ein freies Land.

Hier gibt es wirklich alles (Juden, Inder, Schwarze ...), ein paar "normale" Engländer glaub ich auch. Find ich toll!

Habe mir vorige Woche bei "Marks & Spencer" eine Jucca Palme für nur **L 2,99** gekauft. Hoffentlich gedeiht sie auch, muß ja nur 10 Monate halten.

Übrigens bin ich 5 ft 9 groß. Die Leute rechnen wirklich noch so.

Seit Montag gehe ich nun auch zur Schule. Ist ganz gut, ne gute Abwechslung zur Hausarbeit. Putzen kann ich schon ganz gut und wenn ich noch ein wenig übe, wozu ich ja täglich Gelegenheit habe klappt das mit dem bügeln auch bald besser und vor allem schneller. Dann brauch ich blos noch einen gutverdienenden Mann und kann dann so ne richtige Bundesdeutsche Hausfrau werden (wie aufregend).

"Meine Kinder" sind übrigens total lieb. Heute Abend geht die ganze Familie aus zum Neujahrfeiern. Habe gerade son Fertiggericht bekommen was ich zum Abendbrot essen kann. Muß ich nur 4 min. in die Mikrowelle tun und dann ist es fertig. Da gibts hier ganz leckere Sachen zu kaufen. Da die Familie Abends nicht da ist kann ich auch schon früher gehen. Sonst sind wir immer erst so spät fertig (21.00)

Naja das wars dann erstmal als kleiner Willkommensgruß zu Hause. Ich muß jetzt zur Schule. Alles Gute für Euch Eure W.